



POLITIQUE DE LA RÈGLE DES DEUX LSC SOCCER

Adoptée en mai 2019

La règle de deux sert à protéger les joueurs dans des situations potentiellement vulnérables en s'assurant que plus d'un (1) adulte est présent. Les situations vulnérables peuvent se produire dans les réunions à huis clos, les voyages et les environnements d'entraînement.

La règle des deux stipule qu'il y aura toujours deux entraîneurs contrôlés et formés ou certifiés par le PNCE en présence d'un joueur et/ou d'un parent, en particulier d'un mineur, lorsqu'il se trouve dans une situation potentiellement vulnérable. Cela signifie que toute interaction individuelle entre un entraîneur et un joueur doit avoir lieu à portée de voix et de vue du deuxième entraîneur, sauf en cas d'urgence médicale.

Dans le cas où des entraîneurs sélectionnés et formés ou certifiés par le PNCE ne sont pas disponibles, un bénévole, des parents ou un adulte sélectionnés peuvent être recrutés.

Dans tous les cas, l'un des entraîneurs/bénévoles doit correspondre au sexe du joueur participant ou être d'une identité appropriée par rapport au joueur.

Déplacements vers et depuis les entraînements, les matchs, les tournois

Les parents sont fortement encouragés à amener et à récupérer leur propre enfant, et à éviter le covoiturage entre parents pour tous les événements de l'équipe.

Il est préférable qu'au moins un membre du personnel d'encadrement soit du même sexe que les athlètes. Plus d'un membre de l'équipe d'entraîneurs/responsable d'équipe doit être présent à tous les événements de l'équipe. Si un seul membre du personnel d'encadrement/responsable d'équipe peut être présent, un parent d'un athlète doit également être avec l'entraîneur/responsable d'équipe.

Lors des déplacements, tous les athlètes doivent toujours rester ensemble, sauf autorisation de l'équipe d'entraîneurs. En fonction de l'âge et du sexe, un entraîneur/responsable d'équipe ou un parent, de préférence du même sexe, accompagnera le joueur. Un joueur ne peut pas quitter le groupe seul pendant un certain temps, un ou plusieurs coéquipiers doivent accompagner le joueur avec le membre de l'équipe d'entraîneurs/le responsable d'équipe.

Tout ce qui précède s'applique à chaque événement d'équipe et à chaque type de voyage, en bus, en train ou en avion.

Covoiturage : nous n'autorisons pas un entraîneur à emmener un joueur à un événement d'équipe et à le ramener dans son véhicule. Il n'y a d'exception que s'il y a deux entraîneurs/

responsables d'équipe et au moins un du même sexe que les athlètes, plus deux athlètes ou plus.

L'exception ci-dessus ne sera autorisée que si les parents des joueurs ont envoyé un courrier électronique aux entraîneurs avant le départ pour leur donner l'autorisation de le faire.

Réunions d'équipe ou de joueurs organisées par l'équipe d'entraîneurs

Toutes les réunions, qu'elles se déroulent dans un espace ouvert ou fermé, doivent inclure au moins deux entraîneurs/responsables d'équipe, de préférence au moins un du même sexe que les athlètes, et au moins deux joueurs.

Vestiaires, entraînements et/ou matchs, chambres d'hôtel si nécessaire en cas d'absence

Les entraîneurs n'entrent dans le vestiaire ou la chambre d'hôtel que lorsque tous les joueurs se sont changés et sont habillés. Deux entraîneurs/responsables d'équipe ou plus doivent se trouver dans le vestiaire ou la chambre d'hôtel, de préférence du même sexe que les athlètes. Les entraîneurs/responsables d'équipe doivent toujours commencer par frapper à la porte pour demander la permission d'entrer.

Environnement pendant tous les événements d'équipe

Il doit toujours être agréable, constructif, organisé et contrôlé par l'équipe d'entraîneurs/le chef d'équipe. Le comportement de tous envers toutes les personnes impliquées doit toujours être respectueux.



RULE OF TWO POLICY LSC SOCCER

Adopted May 2019

The Rule of Two serves to protect players in potentially vulnerable situations by ensuring more than one (1) adult is present. Vulnerable situations can occur in closed doors meetings, travel and training environments.

The Rule of Two states that there will always be two screened and NCCP trained or certified coaches with a player and/or parent, especially a minor, when in a potentially vulnerable situation. This means any one-on-one interaction between a coach and a player must take place within earshot and view of the second coach, except for medical emergencies.

In the event where screened and NCCP trained or certified coaches are not available, a screened volunteer, parents or adult can be recruited.

In all instances, one coach/volunteer must reflect the genders of the player participating or be of an appropriate identity in relation to the player.

Travelling to and from practices, games, tournaments

Parents are strongly encouraged to bring and pick up their own kid, avoid carpooling between parents for all team events.

Preferable to have at least one coaching staff member the same gender as the athletes. More than one coaching staff member/team manager must be at all team events. If only one coaching staff members/ team manager can attend, then a parent of an athlete must also be with the coach/team manager.

Travelling away, all athletes must always stay together, exception is only if granted permission by the coaching staff. Depending of the ages and genders, a coach/team manager or a parent preferable of the same gender will accompany the player. A player cannot leave the group for any amount of time alone, one or more teammates must accompany the player along with the coaching staff member/team manager.

All the above mentioned applies to every team event and for every sort of travel, by bus, train, plane.

Carpooling, we do not allow for a coach to take a player to and from a team event in their vehicle. Exception is only if there are 2 coaches/team manager and at least one of the same genders as the athletes, plus two or more athletes.



The above exception will be permitted only if the parents of the players prior to the departure has sent an-e-mail to the coaches giving them permission to do so.

Team or players meetings conducted by the coaching staff

All meetings in an open or closed of area, must include, a minimum of two coaches/team manager preferably at least one of the same genders as the athletes and a minimum of two players.

Locker room, practices and or games, hotel rooms if needed for when away

The coaches will only enter the locker room or hotel room when all the players have changed and are dressed. Two or more coaches/team managers must be in the locker room or hotel room preferably of the same gender as the athletes. The coaches/team managers must always first knock on the door to ask permission to enter.

Environment during all team events

It must always be pleasant, constructive, organized and controlled by the coaching staff/ team manager. The behaviour of all towards all involved must always be respectful.